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ACTA NÚMERO CATORCE  2 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN ZARUMA, 3 

CELEBRADA EL 14/08/2023 4 

 5 

Los Integrantes de la Corporación Edilicia del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal 6 

de Zaruma, convocados por disposición del señor alcalde se instalan en Sesión Ordinaria de 7 

Concejo, a los 14 días del mes de agosto del año 2023, con la finalidad de analizar y resolver la 8 

agenda con el siguiente: 9 

 10 

ORDEN DEL DÍA: 11 

 12 
1. Constatación del Quórum.  13 

 14 

2. Lectura y aprobación del acta de la Sesión Ordinaria celebrada el 04-08-2023.  15 

 16 

3. Análisis y aprobación de la solicitud de venta de un lote de terreno en el Cementerio General 17 

del cantón Zaruma, presentada por la Sra. María Angélica Torres Nagua. 18 

 19 

4. Atención a la solicitud presentada por el Sr. Efraín Tituana Ramón, en calidad de Presidente 20 

del Directorio de la Cámara de Comercio de Zaruma. 21 

 22 

5. Clausura de la sesión.  23 

 24 

1. Siendo el día señalado en la convocatoria, a las 10H00, con la participación del alcalde Carlos 25 

Aguilar Peñaloza, y con la presencia de los Concejales: Sra. Mayra Toro Aguilar, Lcdo. Gerardo 26 

Iñiguez Sánchez, Sr. Fernando Romero Armijos, Abg. Osmany Zambrano Orellana, Sr. Roque 27 

Armijos Aguilar; actúa como secretario el Abg. James Celi Sánchez, quién da fe de lo actuado y 28 

manifiesta que existe el quórum necesario para instalar la sesión. 29 

 30 

Seguido toma la palabra Carlos Aguilar Peñaloza, quien manifiesta: “Una vez que el Secretario 31 

de Concejo ha constatado el Quórum, y ha dado lectura al Orden del Día, procederemos a su 32 

aprobación, y posteriormente daremos paso al siguiente punto”, moción que es apoyada por 33 

Mayra Toro Aguilar; por lo que de inmediato se procede tomar votación:  34 

 35 

Roque Armijos Aguilar: A FAVOR 36 

 37 

Gerardo Iñiguez Sánchez: A FAVOR 38 

 39 

Fernando Romero Armijos: A FAVOR 40 

 41 

Mayra Toro Aguilar: A FAVOR 42 

 43 

Osmany Zambrano Orellana: A FAVOR 44 

 45 



 

 2 

Carlos Aguilar Peñaloza: A FAVOR 46 

 47 

RESOLUCIÓN: El Concejo Municipal de Zaruma, resolvió aprobar el Orden del Día y continuar 48 

con la Sesión Ordinaria. 49 

 50 

2. Lectura y aprobación del acta de la Sesión Ordinaria, celebrada el 04 de agosto del 51 

2023.- Se da lectura al acta correspondiente y luego de subsanar todas y cada una de las 52 

observaciones realizadas, toma la palabra Roque Armijos Aguilar, quien señala que al no existir 53 

ninguna otra observación más, mociona su aprobación, la misma que es respaldada por Carlos 54 

Aguilar Peñaloza, por lo que de inmediato se procede a tomar votación: 55 

 56 

Roque Armijos Aguilar: A FAVOR 57 

 58 

Gerardo Iñiguez Sánchez: A FAVOR 59 

 60 

Fernando Romero Armijos: A FAVOR 61 

 62 

Mayra Toro Aguilar: A FAVOR 63 

 64 

Osmany Zambrano Orellana: A FAVOR 65 

 66 

Carlos Aguilar Peñaloza: A FAVOR 67 

 68 

RESOLUCIÓN: El Concejo Municipal de Zaruma resolvió por unanimidad aprobar el acta de la 69 

Sesión Ordinaria del día 04 de agosto del 2023. 70 

 71 

3. Análisis y aprobación de la solicitud de venta de un lote de terreno en el 72 

Cementerio General del cantón Zaruma, presentada por la Sra. María Angélica 73 

Torres Nagua: El punto inicia con la intervención y la asesoría jurídica del Secretario 74 

de Concejo, Abg. James Celi Sánchez, quien comunica a los Ediles que los informes 75 

técnicos que se encuentran anexos a la convocatoria, son favorables; motivo por el cual 76 

no habría inconveniente alguno para aprobar la solicitud presentada por la usuaria; 77 

adicional, la familia de la peticionaria viene arrendando el lote por casi 40 años, lo que 78 

les habilita para realizar el trámite de compra-venta. 79 

 80 

Una vez que se han esclarecido las dudas, toma la palabra Roque Armijos Aguilar, quien 81 

mociona la aprobación de la solicitud presentada por la señora Torres Nagua, moción 82 

apoyada por Fernando Romero Armijos, acto seguido, se procede a tomar votación:   83 

 84 

Roque Armijos Aguilar: A FAVOR 85 

 86 

Gerardo Iñiguez Sánchez: A FAVOR 87 

 88 

Fernando Romero Armijos: A FAVOR 89 

 90 

Mayra Toro Aguilar: A FAVOR 91 
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 92 

Osmany Zambrano Orellana: A FAVOR 93 

 94 

Carlos Aguilar Peñaloza: A FAVOR 95 

 96 

RESOLUCIÓN: El Concejo Municipal en pleno, resuelve por unanimidad aprobar la 97 

solicitud presentada por la Sra. María Angélica Torres Nagua. 98 

 99 

4. Atención a la solicitud presentada por el Sr. Efraín Tituana Ramón, en calidad 100 

de Presidente del Directorio de la Cámara de Comercio de Zaruma: El alcalde da 101 

la bienvenida a los miembros del Directorio de la Cámara de Comercio de Zaruma y a 102 

los Directores Departamentales del GAD Municipal de Zaruma; continuando con la 103 

intervención del Sr. Efraín Tituana Ramón, Presidente de la organización, quien en 104 

representación de aproximadamente 170 socios, entre empresarios, comerciantes y 105 

emprendedores, agradece al Concejo por la apertura al recibirlos y permitirles exponer 106 

sus peticiones, dando lectura al oficio que contiene los puntos específicos a tratar, 107 

citando textualmente:  108 

 109 

“En representación de la Cámara de Comercio de Zaruma, expresamos a ustedes un 110 

atento saludo y conforme a lo resuelto en Sesión Ordinaria de Directorio, celebrada el 111 

pasado 26 de julio, pongo a vuestra consideración las siguientes, consideraciones, 112 

sugerencias y planteamientos. 113 

 114 

Señor Alcalde, Sres. Concejales, como es de vuestro conocimiento, al igual que de toda 115 

la ciudadanía zarumeña y su entorno, nuestro cantón ha sido muy descuidado en 116 

diferentes aspectos, por parte de las últimas administraciones; sumado a ello, las 117 

afectaciones por los trabajos ilegales de explotación minera en la zona de exclusión y 118 

socavones generados por la misma causa y el retraso ocasionado por la pandemia de 119 

COVID 19 han sido causas que, han ocasionado un gran atraso al desarrollo socio 120 

económico de Zaruma. Una de las principales actividades que ha sufrido gran 121 

afectación, es el turismo urbano y rural, actividad de la cual, dependemos muchos 122 

habitantes y en la actualidad se constituye, en la actividad económica de mayor 123 

posibilidad para una reactivación económica a largo plazo. 124 

 125 

Por otra parte, la ejecución del Plan Maestro de Agua Potable y Alcantarillado, ha 126 

causado un gran malestar en la parte urbana, por lo irregular de este servicio elemental 127 

y la imagen de la ciudad, afectada por los trabajos inconclusos. 128 

Señor Alcalde y Señores Concejales, es un sentir y clamor ciudadano que, en la presente 129 

administración municipal, se asuma el compromiso de revertir los hechos ocurridos en 130 

anteriores administraciones, ya que nos estamos jugando una de las últimas 131 

oportunidades por recuperar a Zaruma de su postergación. 132 

Con estos antecedentes, expresamos nuestro firme propósito de unirnos, para juntos 133 

entre GAD Municipal, Instituciones y ciudadanía, hacer causa común de los problemas 134 

que afectan a Zaruma. 135 

 136 
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A continuación, ponemos a vuestra consideración algunas puntualizaciones, para que 137 

sean observadas, analizadas y absueltas por ustedes estimados dignatarios y 138 

representantes. 139 

 140 

1.- Siendo el sector comercial, empresarial, transporte y otras actividades productivas, 141 

el motor del desarrollo y servicios locales, que generan el sustento de la población, nos 142 

preocupa que se haya convertido en el objetivo de la delincuencia; por este motivo, nos 143 

permitimos solicitar de manera urgente, se convoque a Asamblea Ciudadana por la 144 

Seguridad, ya que no vemos cambios de actitud, ni estrategia alguna, por parte de las  145 

Instituciones responsables de brindar seguridad ciudadana, para prevenir o minimizar 146 

el crecimiento de esta ola de inseguridad que nos azota. 147 

En este mismo tema solicitamos, se disponga la intervención inmediata de los lugares 148 

públicos, como plazoletas, escalinatas, parques y otros sitios, donde se concentra gente 149 

de dudosa procedencia y conducta que atenta con el buen aprovechamiento y fines de 150 

estos espacios públicos, donde falta mantenimiento, iluminación y guardianía. 151 

Se controle y se actúe conforme a la Ley, en lo concerniente a la venta y consumo de 152 

bebidas alcohólicas. 153 

También solicitamos que, se habilite en horarios adecuados las baterías higiénicas 154 

públicas. 155 

Solicitamos también, que se haga cumplir la ORDENANZA QUE REGULA LA 156 

DETERMINACIÓN, ADMINISTRACIÓN, CONTROL Y RECAUDACIÓN DEL IMPUESTO DE 157 

PATENTES MUNICIPALES, ya que hay varias actividades económicas y de diferentes 158 

servicios informales, que evaden impuestos, atentan con el ornato, la seguridad 159 

peatonal y las buenas prácticas de las diferentes actividades económicas.  160 

 161 

2.- Con el aporte de la Prefectura de El Oro, se viene ejecutando la ampliación y 162 

posterior asfalto de la vía EL MINERO, una vez culminada esta importante obra, 163 

estamos seguros que el flujo vehicular hacia el centro de la ciudad será mucho más 164 

numeroso; motivo por el cual, solicitamos se realice una campaña de motivación y se 165 

adecúe áreas de estacionamiento, para que puedan acceder con facilidad a nuestra 166 

ciudad, ya que este incremento de visitantes, mejorará la demanda de servicios, 167 

productos. 168 

De igual forma, felicitamos la decisión de recuperar la vía pública, Ramirezpamba, Palo 169 

Solo, El Pache, de seguro será de gran incidencia en la movilidad vehicular. 170 

En este mismo tema vial, solicitamos información, respecto a la culminación de la vía 171 

Ramirezpamba, hasta el sitio Portete de Malvas, ya que es una vía que unida a la antes 172 

mencionada, incidirá significativamente, para una mejor dinámica vehicular y 173 

conservación de la calzada al ingreso principal a la ciudad. 174 

Finalmente, en el tema movilidad y tránsito, debemos hacer conocer que con fecha 06 175 

de julio, acudimos a las oficinas de EMOVTZA, para presentar por escrito, varias 176 

inquietudes a su Gerente, Ing. Guido Aguilar, aspiramos se acojan las mismas, ya que 177 

expresan las necesidades colectivas y de nuestro sector comercial. 178 

 179 

3.- Para cubrir constantes requerimientos de los visitantes y turistas, es importante la 180 

instalación de unas oficinas permanentes en sitios estratégicos, que bien podrían ser la 181 

CASA DEL HERRERO y GLORIETA del parque central. 182 
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Para mejorar en atención al turista, es necesario, efectuar capacitaciones obligatorias, 183 

dirigidas a servidores turísticos, transporte, guías turísticos y otros actores. 184 

 185 

4.- Sugerimos elaborar un Proyecto de Inversión en Seguridad Ciudadana, normada 186 

mediante Ordenanza Municipal, en la cual se involucre la participación de toda la 187 

colectividad y contribuyan al financiamiento de un sistema totalmente operativo y 188 

conectado al sistema de vigilancia del ECU 911, para lograr mantener a nuestra ciudad 189 

y cantón, como referente de buenos anfitriones y seguridad. 190 

 191 

5.- Finalmente nos permitimos solicitar que, por parte del GAD Municipal, se presente 192 

la demanda respectiva ante los organismos judiciales competentes, para que se dé el 193 

seguimiento responsable e inmediato, ante la incontrolable internación de mineros 194 

informales en zona de exclusión, que continúan poniendo en riesgo a Zaruma, a pesar 195 

de haber una demanda al estado, con resultados favorables por parte de la Función 196 

Judicial. 197 

Así mismo solicitamos que, se brinde al Abg. Gabriel Ugarte, defensor ad-honoren de 198 

Zaruma, toda la información que la Municipalidad posea sobre las afectaciones a 199 

nuestra ciudad y así poder armar el expediente que permita viabilizar esta acción legal 200 

y poder hacer efectiva la indemnización por los daños ocasionados. 201 

 202 

Señor Alcalde, señores Concejales, esperando que nuestras puntualizaciones tengan el 203 

asidero, dentro de su planificación administrativa, les expresamos nuestra gratitud y 204 

reiteramos nuestro compromiso de sumar esfuerzos, para lograr los objetivos 205 

expuestos”. 206 
 207 
Toma la palabra Carlos Aguilar Peñaloza, quien manifiesta al Directorio de la Cámara de 208 
Comercio que la actual administración actualmente está trabajando en la planificación de 209 
proyectos enfocados en incrementar la seguridad ciudadana, así como la prevención de 210 
actividades de minería ilegal, recuperación y adecentamiento de espacios públicos, entre otros; 211 
y que en los próximos días se programará una reunión con el COE cantonal, extendiendo la 212 
invitación a los representantes de la Cámara de Comercio, para que participen en la misma, y 213 
así poder trabajar en conjunto. 214 
 215 
Interviene el Ing. Fernando Aguilar, Director del Departamento de Obras Públicas del GAD 216 
Municipal de Zaruma, quien manifiesta a los representantes de la Cámara de Comercio que sus 217 
preocupaciones son plenamente compartidas, e informa las actividades que ha desarrollado el 218 
Departamento de OOPP durante su gestión, de las cuales se destacan la restauración de 219 
monumentos, rehabilitación y recuperación de espacios públicos, alumbrado público, 220 
pavimentación y bacheo de vías internas, entre otros, y que el proyecto de video vigilancia 221 
estaba contemplado para el próximo año. Así mismo, que en las próximas semanas se empezará 222 
a pintar y adecentar el mercado municipal e iniciará la adecuación de las escalinatas de la calle 223 
San Francisco; adicional, que en temas de seguridad ya se está colaborando con la Comisaría 224 
Municipal y la Comisaría Nacional para mejorar el control de puntos de concentración de 225 
libadores. 226 
 227 
Pide la palabra Efraín Tituana, quien informa al Concejo que otro de los grandes problemas 228 
comerciales del cantón, eran los prestamistas colombianos que atentan contra la economía 229 
local, fomentando la informalidad, y que no existen inspecciones o control policial para estos 230 
casos que perjudican a los comerciantes que han sacado sus permisos y tienen sus documentos 231 
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en regla; manifiesta también que el municipio debe solicitar apoyo o inversión privada para 232 
impulsar el comercio y el turismo en la ciudad. Responde Carlos Aguilar que actualmente existe 233 
inversión privada en proyectos del GAD Municipal, por ejemplo, la apertura de la Av. Del 234 
Minero, y otras obras enfocadas en la rehabilitación de parques, recuperación y 235 
embellecimiento de espacios públicos. 236 
 237 
Interviene el Lic. Gerardo Iñiguez Sánchez, Concejal del cantón, quien felicita a los miembros 238 
del Directorio de la Cámara de Comercio, y les da la bienvenida, informándoles que en la actual 239 
administración se han apersonado del desarrollo de Zaruma, a pesar de haber transcurrido tan 240 
solo 3 meses de gestión, se ha evidenciado el cambio, en especial en temas de vialidad, 241 
comercio, turismo, proyectos sociales, etc., y que la presencia y el apoyo de los gremios sociales 242 
es importante, ya que tanto la ciudadanía como los administradores deben trabajar en conjunto 243 
por un mismo objetivo, que es el progreso del cantón. 244 
 245 
Toma la palabra el Ing. Guido Aguilar, director de la empresa pública EMOVTZA, quien agradece 246 
la presencia de los invitados, y les manifiesta que dentro de su gestión, existen planes y 247 
proyectos que ayudarán al peatón, así como importantes avances en movilidad y revisión 248 
vehicular; el proyecto de semaforización en la ciudad, para controlar los tiempos adecuados en 249 
movilidad y descongestionamiento vehicular en puntos primordiales, actualmente se están 250 
analizando los puntos más conflictivos en la ciudad, para trabajar mejorando los tiempos de 251 
espera; también se está trabajando en temas de mitigación de contaminación, ruidos, 252 
incremento de espacios de estacionamiento, direccionamiento de tráfico pesado, señalética, 253 
etc. Para finalizar, comunica a los presentes que se ha capacitado y se ha cambiado al personal 254 
que controla el sistema de parqueo en la ciudad para brindar un mejor servicio a lugareños y 255 
turistas. 256 
 257 
El punto continúa con la intervención del Lic. Jorge Sánchez, Director de Desarrollo 258 
Socioeconómico del Municipio de Zaruma, quien sabe comunicar a los presentes que es 259 
importante que sepan que el GAD Municipal está reorganizándose en su personal, para 260 
aumentar el talento humano encargado de la Unidad de Turismo, para crear más puntos de 261 
información turística, además de capacitar a ese personal para que tenga mayor flexibilidad 262 
atendiendo a los turistas. Termina su explicación informando que actualmente se están 263 
adecuando espacios públicos para realizar eventos sociales, culturales, deportivos para ya no 264 
solo desarrollar estos eventos en el parque, si no también darle oportunidad a otras zonas, 265 
barrios o parques. 266 
 267 
Interviene el Concejal Fernando Romero Armijos, quien luego de agradecer la presencia de los 268 
miembros del Directorio de la Cámara de Comercio de Zaruma, manifiesta: “Aprovechando la 269 
presencia del Ing. Guido Aguilar, Director de EMOVTZA, sugiero implementar más sitios de 270 
estacionamientos para personas con discapacidad, debido a que solo existen 2 o 3 sitios en toda 271 
la ciudad, de igual manera aprovecho el espacio para informar al Concejo que un joven 272 
profesional tiene la buena predisposición de presentar un proyecto de video vigilancia para la 273 
ciudad, y que es importante escuchar al ofertante y dependiendo del precio y del presupuesto 274 
de la institución, ver si es viable implementar este sistema de vigilancia 24/7”; a lo que el 275 
alcalde le responde que se debe programar esa reunión para escuchar a propuesta. 276 
 277 
Continuando con el desarrollo de la sesión, toma la palabra el Abg. Franco Barros, Procurador 278 
Síndico del GAD Municipal, quien referente a los temas relacionados a minería ilegal en el 279 
cantón, informa a los presentes que se ha dado contestación al informe presentado por el 280 
Capitán Oscar Apolo Torres, quien realiza observaciones en base a las inspecciones realizadas 281 
en la mina San Antonio, donde se constató que mineros ilegales han estado realizando labores 282 
mineras ilícitas en el sector, motivo por el cual se ha presentado una denuncia en fiscalía el 07 283 
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de julio del 2023, para poner en conocimiento a las autoridades que los trabajos de 284 
remediación se han visto afectados por actos de minería ilegal en el sector Chorrillo, Gonzalo 285 
Pizarro y Cielo Azul; y que la fiscalía ya ha dado respuesta inmediata, realizando las diligencias 286 
oportunas del proceso legal, con la intención de que se ejecuten las medidas cautelares que se 287 
dictaron producto de la acción de protección impulsada por el Abg. Gabriel Ugarte, en la cual el 288 
Municipio de Zaruma interactúa como AMICUS CURIAE. 289 
 290 
Acto seguido interviene el Abg. Osmany Zambrano Orellana, Concejal y presidente de la 291 
Comisión de Minería, quien felicita a los miembros de la Cámara de Comercio por apersonarse 292 
de los problemas de la ciudad, a quienes informa que la Comisión de Minería han tratado y 293 
analizado estos problemas que se han suscitado en la zona de exclusión, y que en los próximos 294 
días se van a realizar inspecciones técnicas en dichas zonas, en coordinación con diferentes 295 
entidades y autoridades, para constatar la veracidad de las diferentes versiones sobre las 296 
posibles excavaciones o trabajos de minería ilegal, y que luego de las inspecciones, se reunirán 297 
para analizar las observaciones y conclusiones obtenidas, además de realizar los respectivos 298 
informes que sustenten lo constatado, su intervención concluye manifestando la buena 299 
predisposición de las autoridades para trabajar en conjunto con la ciudadanía por el bien de 300 
nuestra sociedad. 301 
 302 
El concejal Roque Armijos Aguilar también agradece a los invitados por su presencia y por sus 303 
propuestas planteadas, ratificando el compromiso del Concejo para velar por el cumplimiento 304 
de las ofertas destinadas a impulsar el turismo y garantizar la seguridad ciudadana, y que se 305 
compromete como presidente de la Comisión de Servicios Públicos, a coordinar acciones en 306 
conjunto con la ciudadanía, buscando el beneficio de Zaruma. 307 
 308 
La Abg. Karen Carrión agradece al Concejo por su recibimiento, recalcando la necesidad de 309 
incrementar o fomentar políticas de seguridad ciudadana, debido a que el trabajo de la Policía 310 
Nacional, no ha sido eficiente, dejando a la ciudadanía vulnerable, también solicita la ayuda de 311 
las autoridades para que controlen los espacios públicos que se han vuelto punto de encuentro 312 
de libadores, los mismos que causan problemas a los moradores de las zonas comprometidas, 313 
y en ocasiones son groseros y hasta han dañado propiedad pública y privada. 314 
 315 
Toma la palabra el Dr. Rodrigo Figueroa, quien agradece a la municipalidad por el recibimiento, 316 
y a nombre de los integrantes y socios de la Cámara de Comercio, solicita se considere 317 
implementar o adecuar una zona destinada para la industria minera y comercial, es decir un 318 
Sector Industrial, donde se concentre la inversión para este tipo de actividades. Además, 319 
solicita que entre en vigencia o se ejecute la Ordenanza de Mascota, para evitar la insalubridad 320 
y el abandono de mascotas; realizando una última sugerencia de implementar un sistema de 321 
reciclaje y clasificación de basura, adquisición de tachos de basura orgánica e inorgánica, 322 
adicional de la capacitación a la ciudadanía, a las escuelas y al personal que se encarga de la 323 
recolección de desperdicios y desechos sólidos en la ciudad.  324 
 325 
Interviene la Sra. Carmita Macas, quien manifiesta su preocupación por el tema turístico en la 326 
ciudad, debido a que disminución en el sector hotelero, gastronómico y comercial, producto de 327 
las bajas ventas, motivo por el cual es necesario impulsar una campaña para promocionar y 328 
publicitar Zaruma, conjunto al Ministerio de Turismo, con la finalidad de que los turistas 329 
recuperen la confianza en el cantón, también solicita a las autoridades que se debe embellecer 330 
la ciudad, trabajar en murales, solucionar el problema del tráfico, de la falta de parqueaderos, 331 
entre otros. Continuando con su intervención, manifiesta al Cuerpo Edilicio que existen muchos 332 
sitios de parqueos para las cooperativas de transporte en varias calles de la ciudad, lo que 333 
afecta a los negocios y a los moradores de las zonas, y a los turistas que carecen de espacios 334 
para parquearse, y que referente a los turistas, es necesario que se mejore el trato por parte de 335 
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los servidores de SIMERTZA, que en ocasiones son poco flexibles con los visitantes, finaliza su 336 
intervención exponiendo su preocupación por la falta de seguridad en la ciudad, y porque hasta 337 
la presente fecha, aún se desarrollan actividades de minería ilegal en la zona de exclusión. 338 
 339 
Interviene el Ing. Guido Aguilar, quien pide a los presentes paciencia para solucionar todos los 340 
temas expuestos, y poder analizar detalladamente todas estas sugerencias; reiterando el 341 
compromiso del GAD Municipal y sus autoridades, agradeciendo la presencia del Directorio de 342 
la Cámara de Comercio de Zaruma y dando por concluido el punto del orden del día. 343 
 344 
5. Clausura de la sesión.  345 
Concluida la agenda, Carlos Aguilar Peñaloza agradece a los señores Concejales por su 346 

participación y clausura la sesión, cuando son las 11H51. 347 

 348 

Lo Certifico. –  349 

 350 

 351 

 352 

 353 

CARLOS AGUILAR PEÑALOZA                              Abg. JAMES CELI SÁNCHEZ 354 

                     ALCALDE                                                  SECRETARIO DEL CONCEJO 355 
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